



8. September 2013

PRESSEMITTEILUNG ZUM 8. BORKUMER MEILENLAUF & NORDIC WALKING 2013

Vier Ostfriesen bestimmen den Meilenlauf auf Borkum

Borkum. Es waren auf der Insel bekannte Gesichter, die dem 8. Borkumer Meilenlauf & Nordic Walking am vergangenen Sonnabend ihren Stempel aufdrückten, darunter wieder einige ostfriesische Läufer. Im Halbmarathon der Frauen (20,59 Km) belegte Valerie Knopf von der LSG Karlsruhe in 1:31:30 Stunden bereits zum dritten Mal Rang eins in der Königsdisziplin von Borkums größter Ausdauersportveranstaltung. In Abwesenheit der sonst immer stark vertretenen Athleten des VfL Germania Leer konnte Yasim Adigüzel (1:30:49 Std.) für den CVJM-Gesamtverband in der Herrenkonkurrenz die Gunst der Stunde für sich nutzen. Ostfriesisch dominiert war der Viertelmarathon (10,8 km). Maggy Kannegießer von der Sparkasse LeerWittmund (47:37 Min.) war schnellste im Feld, ebenso Sönke Biel (Fortuna Logabirum, 39:52 Min.). Als gebürtiger Borkumer gewann er auf seiner Heimatstrecke, nachdem er in den vergangenen Jahren bereits regelmäßig vordere Plätze belegen konnte. Michael Janssen (Emder LG) folgte ihm mit deutlichem Abstand.

Beim sogenannten Kaaplauf (5,4 km) verteidigte Peter Steinke vom Fehntjer Lauftreff in 18:55 Min. souverän seinen Titel aus dem Vorjahr. Als einziger Sportler und Stammgast auf Borkum steht er in der Meilenlauf-Historie auf allen Siegerlisten. Sara Michel entschied das Damenrennen mit hauchdünnem Vorsprung in 24:43 Min. für sich. Drei weitere Athletinnen der Emdener Laufgemeinschaft kamen unter die besten zehn.

Die größten Borkumer Erfolge bedeuteten die Titelverteidigung von Peer Nabrotzky im Piratenlauf über 800 m, sowie der erste Platz von Anna Specht auf gleicher Strecke bei den Mädchen.

Nach Jahren der Promenadensanierung konnten die Organisatoren vom TuS Borkum ihre klassische Meilenlaufrunde endlich wieder vollständig um den Inselwesten und damit ganz nah am Wasser verlaufen lassen. Die Teilnehmerzahl mit 1.311 blieb nahezu konstant zum Vorjahr. Darin sind gut gefüllte Nachwuchsläufe sowie die beiden Strecken für Nordic Walking als Strand- und Brandungsgang über drei bzw. sechs Kilometer. Aufgrund des Mittagshochwassers mussten die Walker über eine weite Strecke beschwerlichen tiefen Sand meistern. Dafür genossen sie neben dem Naturspektakel ein einzigartiges Ambiente, da zeitgleich und in unmittelbarer Nachbarschaft das Drachenfest und die Vorbereitungen zur Kitebuggy-Europameisterschaft auf Borkum stattfanden.

Die ausgeglichenen, milden Witterungsbedingungen boten ideales Läuferwetter. Erst kurz vor dem letzten Zieleinlauf setzte Dauerregen ein. Der Borkumer Meilenlauf führt durch reizvolle Strand- und Dünenlandschaft und findet immer am ersten

Sonnabend im September statt. Ergebnislisten und aktuelle Bilder stehen im Internet unter www.borkumer-meilenlauf.de.

2.749 Zeichen

Foto(s):

- IMG_4669_cut_ThoA: Laufen ganz nah am Meer: Die Teilnehmer von Halb- und Viertelmarathon kurz vor dem Läuten der Startglocke zum Borkumer Meilenlauf. Foto: André Thorenmeier, Borkum
- P1090793_cut_ThoC: Fantasiekulisse am Strand: Die Karawane der 351 Nordic Walker folgt der Wasserkante. Foto: Claudia Thorenmeier, Borkum

Verfasser:

André Thorenmeier

Pressearbeit Borkumer Meilenlauf

Randzelstraße 2a, 26757 Borkum

andre.thorenmeier@gmx.de

www.borkumer-meilenlauf.de